
 

Laurentian faculty on strike for a better, stronger 
university 

SUDBURY, January 19, 2026 – As of 12:01 AM on Monday, January 19th, 2026, faculty, 
academic librarians, and counsellors represented by the Laurentian University Faculty 
Association (LUFA) will be on strike. Mediated talks reached impasse on Sunday afternoon. 

LUFA says its members were left with no other choice.  

“We made enormous sacrifices to keep Laurentian alive,” said LUFA President, Fabrice Colin. 

“Throughout the insolvency process, we did our part to save this institution. Our members 

endured job losses, the dismantling of our pension plan, wage rollbacks, and dramatically 

increased workloads. We did everything asked of us to help stabilize this university. Now that 

Laurentian is financially stable, it’s time for the Board of Governors to step up and do its part.” 

“Laurentian is at the heart of Northern Ontario,” said Colin. “Our members live here and work 

here and contribute hugely to the community. We are asking for fair working conditions now – 

not luxuries,” said Colin, “This is essential to student success. When faculty, librarians and 

professional staff are supported, students thrive.” 

“Our members never wanted to be here today,” said Colin. “But we have been forced to this 

point by an employer unwilling to be part of our vision for a better, stronger Laurentian 

community, and a provincial government that has frankly abandoned Northern Ontario.” 

“Let’s be clear: the Laurentian Board of Governors can stop this strike,” said Colin. “We call on 

them to come back to the table prepared to bargain a fair deal. It is time to restore and improve 

working conditions damaged by the Companies’ Creditors Arrangement Act (CCAA) process, 

recognize the huge sacrifices faculty, librarians, and professional staff made, and bargain in 

good faith. 

Picket lines will be up as of 7:30 a.m. Monday. 

The Laurentian University Faculty Association (LUFA) is the certified bargaining agent for tenure-track faculty, limited 
term faculty, master lecturers, librarians, sessionals, clinicians, and professional staff at Laurentian University. 

LUFA is affiliated with the Canadian Association of University Teachers, the Ontario Confederation of University 

Faculty Associations, the Sudbury and District Labour Council, and the Canadian Labour Congress through the 
National Union of the Canadian Association of University Teachers. 
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For more information, contact: 
media@lufappul.org 
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Les professeurs et les professeures de l'Université 
Laurentienne en grève pour une université meilleure 

et plus forte 

SUDBURY, le 19 janvier 2026 – À compter de 00 h 01 le lundi 19 janvier 2026, les membres 

du corps professoral, les bibliothécaires universitaires et les conseillers représentés par 
l’Association du personnel professoral de l’Université Laurentienne (APPUL) seront en grève. 
Les pourparlers menés avec médiation ont atteint une impasse dimanche après-midi. 

L’APPUL affirme que ses membres n’avaient pas d’autre choix. 

« Nous avons consenti à d’énormes sacrifices pour maintenir l’Université Laurentienne en vie », 
a déclaré le président de l’APPUL, Fabrice Colin. « Tout au long du processus d’insolvabilité, 
nous avons fait notre part pour sauver cette institution. Nos membres ont subi des pertes 
d’emplois, le démantèlement de notre régime de retraite, des reculs salariaux et une 
augmentation spectaculaire de la charge de travail. Nous avons fait tout ce qui nous était 
demandé pour aider à stabiliser l’université. Maintenant que l’Université Laurentienne est 
financièrement stable, il est temps que le Conseil des gouverneurs fasse sa part. » 

« L’Université Laurentienne est au cœur du Nord de l’Ontario », a ajouté M. Colin. « Nos 
membres vivent ici, travaillent ici et contribuent de façon majeure à la communauté. Nous 
demandons maintenant des conditions de travail justes — pas des privilèges, a-t-il précisé. 
C’est essentiel à la réussite des étudiants. Lorsque les professeurs, les bibliothécaires et le 
personnel professionnel sont soutenus, les étudiants s’épanouissent. » 

« Nos membres n’ont jamais voulu en arriver là aujourd’hui », a poursuivi M. Colin. « Mais nous 
avons été forcés à ce point par un employeur qui refuse de partager notre vision d’une 
communauté universitaire laurentienne meilleure et plus forte, ainsi que par un gouvernement 
provincial qui, franchement, a abandonné le Nord de l’Ontario. » 

« Soyons clairs : le Conseil des gouverneurs de l’Université Laurentienne peut mettre fin à cette 
grève », a déclaré M. Colin. « Nous l’appelons à revenir à la table de négociation prêt à 
conclure une entente équitable. Il est temps de rétablir et d’améliorer les conditions de travail 
endommagées par le processus de la Loi sur les arrangements avec les créanciers des 
compagnies (LACC), de reconnaître les énormes sacrifices consentis par le corps professoral, 
les bibliothécaires et le personnel professionnel, et de négocier de bonne foi. » 

Des lignes de piquetage seront en place à compter de 7 h 30 lundi matin. 

L’Association des professeures et professeurs de l’Université Laurentienne (APPUL) est l’agent négociateur 
accrédité du corps professoral menant à la permanence, du corps professoral à durée limitée, des maîtres 
conférences, des bibliothécaires, des auxiliaires, des cliniciens et du personnel professionnel de l’Université 
Laurentienne. 
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L’APPUL sont affiliés à l’Association canadienne des professeures et professeurs d’université (ACPPU), à l’Union 
des associations des professeurs des universités de l’Ontario, au Conseil du travail du district de Sudbury, et au 
Congrès du travail de Canada par le biais du Syndicat national de l’ACPPU. 
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Pour plus d'informations, veuillez contacter : 
media@lufappul.org  
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